

Seit nunmehr über zwanzig Jahren sind die Gemeinden Röthlein und Cormelles le Royal offiziell durch eine wunderbare Freundschaftsgeschichte miteinander verbunden.

Und somit freuen wir uns, dass jedes Jahr aufs Neue Begegnungen zwischen unseren beiden Gemeinden stattfinden, mit Hilfe derer diese Verbindung noch weiter gestärkt wird.

Ich danke den Mitgliedern des Partnerschaftskomitees für die Organisation dieser Zusammentreffen sowie für ihre aktive Beteiligung am Leben unserer Gemeinde, die verschiedene, über das ganze Jahr verteilte Veranstaltungen hervorbringt: europäischer Weihnachtsmarkt, Kochkurse, Ostereiermalen, ...

Dieser Austausch zwischen unseren beiden Städten beweist, dass die deutsch-französische Freundschaft eine wahre und tiefgreifende Wirklichkeit darstellt und auch in Zukunft darstellen wird.

Bernard OBLIN